
Auf Nachfrage von Herrn Kammel bestätigte der Bürgermeister, dass die Stellenbesetzung zu 1. 
mit einem in der Architektenkammer eingeschriebenen Architekten erfolgen soll. Eine 
Ausschreibung sei auch im Architektenblatt vorgesehen. 
 
Anschließend fasste der Ausschuss folgenden Beschluss: 
 


